



Dieu aime tous les enfants !

L'Éveil à la foi concerne tous les enfants jusqu'à 8 ans (CE1), ainsi que leurs parents et leurs frères et sœurs.

Parce que la parole de Dieu s'adresse aussi aux petits, l'Éveil à la Foi propose aux enfants qui ne sont pas en âge d'aller au catéchisme des rencontres ludiques pour découvrir Dieu.

Parce que les petits ont leur place dans l'Église ...

... Venez nous rejoindre **chaque mercredi précédant les vacances scolaires** pour un moment convivial et fraternel. Nous espérons avoir bientôt le plaisir de vous retrouver ou de faire connaissance.

L'équipe de l'Éveil à la Foi.



VENEZ NOUS RETROUVER

les **mercredis** précédant les vacances scolaires
de **18h à 19h**

A la maison Paroissiale de Ruelle (place de l'église – 16600 Ruelle)
